

Ehrensensoren der HFF München

Die Ehrensensoren der Hochschule für Fernsehen und Film München werden ernannt, um ihnen für ihre langjährige Unterstützung und ihr herausragendes Engagement für die Filmhochschule einen besonderen Dank auszusprechen. Gewürdigt werden die besonderen Verdienste um die Hochschule in den Bereichen Forschung und Nachwuchs, aber auch die strukturelle und wirtschaftliche Unterstützung für einzelne Abteilungen der HFF München.

Dr. Maximilian von Andrényi

Dr. Heinrich Armbrorst

Robert Arnold

Prof. Dr. Lorenz Engell

Dr. Matthias Esche

Helmuth Haselmayr

Eberhard Hauff

Dr. Patrick Hörl

Dr. Herbert Huber

Prof. Peter Pfab

Dr. Martin Prillmann

Manfred Purzer

Friedrich Carl Rein

Achim Rohnke

Dr. Klaus Schaefer

Dr. Thomas Weymar

Pressekontakt

Jette Beyer | j.beyer@hff-muc.de | 089-68957-8502

Anja Menge | a.menge@hff-muc.de | 089-68957-8503